

FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
PROGRAM STUDI ILMU KESEJAHTERAAN SOSIAL

Skripsi, Agustus 2024

MUTIA NURDIANA

NPM 20200110100038

DAMPAK KEKERASAN VERBAL TERHADAP PERILAKU SOSIAL
REMAJA DI KEBAGUSAN JAKARTA SELATAN

xvi + 212 Halaman + 3 Tabel + 2 Gambar + 24 Lampiran

ABSTRAK

Kekerasan verbal merupakan fenomena kekerasan yang saat ini marak terjadi diberbagai kalangan, terutama pada kalangan remaja. Kekerasan verbal atau yang sering kali disebut *verbal abuse* merupakan salah satu bentuk kekerasan yang menggunakan kata-kata atau ucapan bahasa yang bertujuan menyakitkan, mengancam, atau merendahkan, serta menggunakan kata-kata yang berlebihan dan tidak sopan. Kekerasan verbal dapat terjadi dalam berbagai konteks, seperti di rumah, di sekolah, atau di lingkungan. Penelitian ini bertujuan untuk mengeksplorasi dan menganalisis dampak kekerasan verbal terhadap perilaku sosial remaja di Kebagusan, Jakarta Selatan. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif dengan jenis fenomenologi, serta dalam pengumpulan data melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Hasil dalam penelitian menunjukkan bahwa kekerasan verbal yang dialami oleh remaja di Kebagusan mencakup berbagai bentuk, seperti penolakan, sikap dingin, intimidasi, mengucilkan, mempermalukan, dan diskriminasi. Faktor penyebab kekerasan verbal ini berasal dari faktor internal yaitu lingkup keluarga, seperti rendahnya pengetahuan dan tingkat pendidikan orang tua, serta faktor eksternal, seperti persoalan ekonomi, teman sebaya, dan media sosial. Serta di temukan dampak kekerasan verbal terhadap perilaku sosial remaja dalam penelitian ini dibagi menjadi dua kategori utama: perilaku kurang sosial (*under social behavior*) dan perilaku terlalu sosial (*over social behavior*). Remaja yang mengalami kekerasan verbal menunjukkan penurunan kepercayaan diri, kecenderungan untuk menghindari interaksi sosial, dan rasa takut untuk berinteraksi dengan orang baru. Beberapa remaja juga menunjukkan perilaku pemberontakan, pelanggaran aturan, dan peningkatan konflik dalam hubungan interpersonal mereka.

Daftar Pustaka : 55 Referensi (2004-2023)

Kata Kunci : Kekerasan verbal, Remaja, Perilaku sosial